
シンポジウム
本日は近畿ブロック協議会にて
「損害保険代理店の現状について」というテーマで
シンポジウムを開催致しました。
ゲストに国会議員の方をお招きして
事故有り等級制度や代理店ポイント制度等
現在の損害保険の制度が
契約者に対して不利益に働いていないか等を
代理店の立場から発言、討議させて頂きました。
現状の制度ではかなり問題点も多く
皆様からかなり多くのご意見を頂きました。

滋賀、京都、奈良の協会で構成される近畿ブロック協議会は
ご意見頂いた点を元に
我々のお客様である保険契約者の為に
制度改善に向けて行政に働きかけていきたいと思います。
会員の皆様、これからもご協力、ご支援の程よろしくお願い致します。

https://www.shigadaikyo.jp/archives/805



